

Dialogan amigos estadounidenses con ejecutivos del deporte cubano



Dialogan amigos estadounidenses con ejecutivos del deporte cubano

La Habana, 1 jul (JIT).– El activista estadounidense Manolo de los Santos, fundador y cománager del proyecto The People´s Forum, y el periodista e historiador indio Vijay Prashad, director ejecutivo de Tricontinental: Institute for Social Research, intercambiaron hoy aquí con ejecutivos del deporte cubano.

Integrantes de una organización de solidaridad con Cuba con sede en Nueva York dialogaron en el salón de protocolo del Coliseo de la Ciudad Deportiva capitalina con el vicepresidente primero del Inder Raúl Fornés Valenciano y Gisleidi Sosa Cabrera, directora de relaciones internacionales del organismo.

Fornés y Sosa actualizaron sobre el efecto en el sector del injusto Bloqueo Económico, Comercial y Financiero impuesto por Estados Unidos contra Cuba desde hace 60 años. Momentos después los visitantes participaron en una sesión del consejo de dirección del Inder, en que Fornés ofreció detalles sobre la principal misión y principales tareas del organismo rector del deporte en la Isla.

«Nuestro principal objetivo es elevar la calidad de vida de la población y para eso tenemos programas para todos los sectores y edades. Además de ello trabajamos para garantizar los resultados del alto rendimiento a nivel nacional e internacional», expresó el vicepresidente primero.

También se refirió al objetivo social de la práctica de las actividades físicas, deportivas y recreativas en los barrios y comunidades como una opción más para la utilización del tiempo libre en incrementar la salud de los practicantes sistemáticos.

Fornés explicó sobre el sistema de desarrollo de la pirámide deportiva desde la base hasta el alto rendimiento, obstaculizada entre otros por el Bloqueo de Estados Unidos.

«A pesar de esas limitaciones, el deporte cubano tiene buenos resultados en juegos olímpicos, panamericanos y centroamericanos y del Caribe, así como en campeonatos mundiales y otros eventos», señaló.

Vijay Prashad dijo a JIT que Cuba representa un ejemplo para el mundo, pues siendo un país pobre decidió a construir su propio camino sin importar cuál fuera el adversario, en este caso el gobierno de Estados Unidos, de los que temen que naciones como Cuba puedan vivir con dignidad y su soberanía.

«Este es un país pequeño con 11 millones de personas. Yo crecí en Calcuta, India, que tiene más personas que toda esta Isla. De niño, desde los Juegos Olímpicos de Moscú 1980 hasta hoy he admirado mucho a los boxeadores cubanos, siempre han sido muy inteligentes porque pelean técnicamente para ganar», destacó.

Prashad señaló en mensaje al Movimiento Deportivo Cubano: «este es un gran país de atletas, ustedes tienen lo más importante en el deporte y es que luchan por ser mejores en lo que hacen».

Al concluir el intercambio, los visitantes recorrieron, acompañados del vicepresidente del Inder, Omar Venega Echemendía, la casa de los Domadores de Cuba, la Escuela Nacional de Boxeo Orbeín Quesada, ubicada en el poblado del Wajay en el municipio Boyeros.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/292266-dialogan-amigos-estadounidenses-con-ejecutivos-del-deporte-cubano>



Radio Habana Cuba